



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5749

17/03/2024

17268

**AUTOR/A:** REGO CANDAMIL, Néstor (GMx)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que es fundamental destacar la importancia de la autonomía estratégica en el diseño de la política industrial a nivel europeo. Uno de los pilares de actuación es el fortalecimiento de la producción interna con el fin de impedir las deslocalizaciones.

Es decir, esta visión impregna las políticas y actuaciones de la Unión Europea y sus Estados miembros. Por ejemplo, concretamente se han negociado varios actos legislativos europeos que buscan elevar la autonomía estratégica como son el Reglamento de Materias Primas Críticas fundamentales, aprobado el 18 de marzo de 2024, o el Reglamento sobre la Industria de Cero Emisiones Netas, sobre el que hay un acuerdo provisional entre Consejo y Parlamento Europeo de 6 de febrero de 2024.

Asimismo, tal y como es conocido, el Anteproyecto de Ley de Industria, que se sometió a información pública el pasado mes de diciembre de 2022, en su Artículo 17, contempla las obligaciones de los beneficiarios de ayudas, para evitar la deslocalización de la actividad industrial.

Madrid, 30 de abril de 2024